









dengan baik, sehingga siswa menjadi enggan untuk berbicara menuangkan ide kreatifnya.

Keterampilan berbicara sangatlah penting untuk dimiliki setiap siswa, keterampilan ini memerlukan latihan secara terus menerus. Tanpa dilatih, seorang yang pendiam akan terus-menerus berdiam diri dan tidak akan berani untuk menyuarakan pendapatnya. Keterampilan berbicara merupakan salah satu keterampilan berbahasa yang berkembang pada kehidupan anak, yang hanya didahului oleh keterampilan menyimak, dan pada masa tersebutlah kemampuan berbicara atau berujar dipelajari.

Setiap siswa diharapkan memiliki keterampilan berbicara agar siswa mampu mengungkapkan gagasan, pendapat, dan pengetahuan secara lisan, serta memiliki kegemaran berbicara kritis dan kreatif. Secara umum dengan adanya keterampilan berbicara siswa mampu mengomunikasikan ide atau gagasan, dan pendapat, secara lisan ataupun sebagai kegiatan mengekspresikan ilmu pengetahuan, pengalaman hidup, ide, dan lain sebagainya.

Dengan belajar berbicara, siswa MI tidak hanya dapat mengembangkan kemampuan dalam melisankan ide atau gagasan yang dimiliki, tetapi siswa diharapkan mampu mempertanggungjawabkan gagasannya. Siswa juga harus dapat menyusun, pengungkapan bahasa secara benar dan baik, sehingga gagasan yang dilisankan menjadi suatu tuturan yang utuh.

Keterampilan berbicara merupakan salah satu keterampilan berbahasa, selain keterampilan mendengarkan, menulis, dan membaca. Dibandingkan dengan keterampilan berbahasa yang lain, keterampilan berbicara lebih sulit dikuasai bahkan oleh penutur asli bahasa tersebut. Hal itu disebabkan keterampilan berbicara menghendaki penguasaan secara spesifik untuk mengungkapkan ide atau gagasan yang kritis dan kreatif, serta harus menguasai lambang-lambang bunyi.

Untuk mengatasi masalah tersebut, maka guru perlu melakukan perbaikan pembelajaran SKI diharapkan mampu meningkatkan keterampilan peserta didik salah satunya yakni keterampilan berbicara. Salah satu upaya yang dapat dilakukan guru adalah dengan mencoba menerapkan strategi-strategi pembelajaran yang lebih berorientasi pada keaktifan peserta didik dalam proses belajar mengajar.

Pada PTK ini, strategi *Talking Stick* merupakan strategi yang didesain untuk mewujudkan siswa berperan secara aktif dalam proses pembelajaran tersebut. *Talking Stick* adalah strategi pembelajaran dengan menggunakan bantuan tongkat. Siswa diberikan kesempatan untuk mendiskusikan dan mengungkapkan kembali dengan semampu mereka materi Isra' Mikraj mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam.











